



Leopoldo Sánchez Torre asume el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Comunicación

- El hasta ahora director de área de Extensión Universitaria sustituye en el cargo a Vicente Domínguez, tras ser nombrado viceconsejero de Cultura y Deporte del Principado

Oviedo, 4 de septiembre de 2015. El profesor de Literatura Española Leopoldo Sánchez Torre es el nuevo vicerrector de Extensión Universitaria y Comunicación de la Universidad de Oviedo, en sustitución de Vicente Domínguez, que acaba de ser nombrado viceconsejero de Cultura y Deporte del Principado de Asturias. Sánchez Torre desempeñaba hasta ahora la dirección de área de Extensión Universitaria, siendo el responsable de la organización de los cursos de extensión, aulas temáticas y actividades culturales.

Leopoldo Sánchez Torre (El Entrego, 1963) es doctor en Filología Hispánica por la Universidad de Oviedo, y antes de incorporarse al equipo del vicerrectorado de Extensión Universitaria desempeñó el cargo de subdirector del Departamento de Filología Española. Sus principales líneas de investigación son teoría de la poesía, metaficción, poesía contemporánea, poéticas del compromiso y literatura asturiana.

Por otra parte, la profesora de Filosofía del Derecho María José García Salgado será la nueva directora de área de Extensión Universitaria, y su cargo al frente del Centro de Servicios Universitarios de Avilés (CSU) será ocupado ahora por Rubén Martín Payo, profesor del área de Enfermería, muy vinculado a las actividades culturales que se celebran a lo largo del año en el centro avilesino.